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ASSEMBLEA DEGLI AZIONISTI DI ITALIAN EXHIBITION GROUP S.p.A. 

LUNEDI’ 29 APRILE 2024 – ORE 11.00 

 

DOMANDE DELL’AZIONISTA TOMMASO MARINO PER L’ASSEMBLEA DEGLI AZIONISTI DI ITALIAN 
EXHIBITION GROUP S.p.A. PREVISTA PER IL 29 APRILE 2024 E RISPOSTE DELLA SOCIETA’, AI SENSI 
DELL’ART. 127-TER DEL TESTO UNICO DELLA FINANZA.  

 

Si precisa che non viene data risposta alle domande non pertinenti, a quelle riferite a questioni 
individuali e/o coperte da obblighi di riservatezza e tanto meno a quelle da cui potrebbe derivare un 
nocumento a Italian Exhibition Group S.p.A. (di seguito, la “Società” e/o “IEG”).  

Le domande vengono riportate esattamente come sono state ricevute, a seguito di messaggio e-mail 
all’indirizzo pec della Società IEGEXPO@PEC.IT. 

 

DOMANDA 1. 

Nel corso dell'anno cos'è stato organizzato per gli azionisti retail? Essi devono necessariamente 
attendere l'assemblea per porre domande? 

RISPOSTA DOMANDA 1. 

Non sono stati organizzati eventi specifici per gli azionisti retail nell’anno 2023, ma la Società supporta 
un processo aperto e trasparente volto a garantire ai propri Azionisti e Stakeholders la possibilità di 
contatto, non solo in occasione dell’Assemblea degli Azionisti, ma anche nel corso dell’anno.  

Le informazioni relative all’attività aziendale sono portate alla conoscenza degli Azionisti e Stakeholders 
tramite la pubblicazione tempestiva di comunicati stampa e documenti sul Sito Web della società 
www.iegexpo.it sezione Investor relations, oltre che trasmessi sullo SDIR tramite il sistema di diffusione 
1INFO SDIR e del meccanismo di stoccaggio 1INFO Storage disponibili all'indirizzo www.1info.it. 

Inoltre, la Società pubblica quotidianamente nella sezione PRESS del proprio Sito Web le note stampa 
corporate utili a conoscere le notizie e le attività di Italian Exhibition Group.  

DOMANDA 2. 

Quanto hanno fatturato al Gruppo le società del Presidente, direttamente e indirettamente ad egli 
collegate? Per cosa?  

RISPOSTA DOMANDA 2. 

mailto:IEGEXPO@PEC.IT
http://www.1info.it/


2 
 

Nel corso del suo mandato, il Presidente Lorenzo Cagnoni non deteneva, direttamente e 
indirettamente, quote in società da considerarsi ad esso collegate.  

In relazione  al Presidente Maurizio Renzo Ermeti, nel corso del suo mandato, alcune società ad esso 
direttamente collegate - attraverso il sistema di prenotazione tramite agenzia - hanno fatturato alla 
Società euro 36.111 nel corso del 2023, per servizi alberghieri e di ospitalità, pari al 5% dei costi 
sostenuti dalla Società.   

 

DOMANDA 3. 

Quant'ha inciso percentualmente l'aumento del costo del lavoro, per l'AD e il DG (Relazione 
Finanziaria, pag. 10, ultimo capoverso)? 

RISPOSTA DOMANDA 3. 

La Società non presenta nella propria struttura organizzativa un Direttore Generale. I compensi 
dell’Amministratore Delegato non hanno avuto rilevanza sull’aumento del costo del lavoro, dal 
momento che sono rimasti stabili. Si rinvia alla pagina 37 del documento Relazione sulla politica in 
materia di remunerazione e sui compensi corrisposti per il dettaglio dei compensi corrisposti.   

 

DOMANDA 4. 

Budget del Presidente, AD e DG e relative spese di rappresentanza? 

RISPOSTA DOMANDA 4. 

La domanda non è pertinente con gli argomenti posti all’ordine del giorno. Non viene data disclosure di 
valori economico-finanziari prospettici e/o di budget. 

 

DOMANDA 5. 

Di quali società di eventi esterni ci serviamo? Quanto ci costano?  

RISPOSTA DOMANDA 5. 

La domanda è posta troppo genericamente e, per essere valutata la risposta, andrebbe meglio 
specificato il tipo di servizio a cui lo scrivente si sta riferendo.  

 

DOMANDA 6. 

Vorrei conoscere le interessenze dei consiglieri d'amministrazione di Gruppo, in società fornitrici 
di beni e servizi al Gruppo IEG 

RISPOSTA DOMANDA 6. 
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In aggiunta a quanto già indicato in RISPOSTA DOMANDA 2 per l’esercizio 2023 si rileva che la società 
Maggioli S.p.A., correlata al Consigliere Gian Luca Brasini ha fatturato a IEG un importo pari ad 8.307 
euro, per servizi resi durante le manifestazioni organizzate KE.Y ed Ecomondo. 
 

DOMANDA 7. 

Work-life balance (pagg. 19-20 Relazione Finanziaria, d'ora in avanti RF). A quanto ammontano 
beni, servizi e convenzioni per il tempo libero, fruiti da ciascun dipendente? Per i dirigenti a quanto 
ammonta la spesa? Essi hanno altre agevolazioni di che tipo? 

RISPOSTA DOMANDA 7. 

La domanda non è pertinente né funzionale all’adozione della delibera di approvazione del bilancio.  

 

DOMANDA 8. 

Il Summer Camp per famigliari dei dipendenti dove viene organizzato (pag. 20 RF)? 

RISPOSTA DOMANDA 8. 

La domanda relativa non è pertinente né funzionale all’adozione della delibera di approvazione del 

bilancio.  

 

DOMANDA 9. 

Il Gruppo fruisce di quali servizi forniti da società facenti capo al presidente e suoi famigliari? Esse 
a tutt'oggi quant'hanno fatturato al Gruppo? 

RISPOSTA DOMANDA 9. 

Si rimanda alla risposta 2. 

 

DOMANDA 10. 

Il Gruppo ha società di comodo? Come si chiamano le società extraeuropee? Quante sono e dove 
svolgono servizio? Ciascuna di tali società quanti dipendenti ha? Quale ne è il capitale sociale? 
Quanto hanno fatturato (pag. 34 RF)? 

RISPOSTA DOMANDA 10. 

Il Gruppo non ha società di comodo. L’elenco delle società, delle attività da queste svolte e i dati 
essenziali di ognuna sono indicati nell’Allegato 1 e 2 al Bilancio Consolidato chiuso al 31 dicembre 2023 
(pagine 123-125).  
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DOMANDA 11. 

Eludiamo tasse, per quanto legittimo? Il Gruppo per cosa ha subito ispezioni, sanzioni e multe? 
Da chi? 

RISPOSTA DOMANDA 11. 

La Società rispetta tutte le normative fiscali vigenti. Nel corso del 2023, hanno trovato conclusione tre 
avvisi di accertamento sugli anni 2016-2017 notificati dall’Agenzia delle Entrate grazie all’accordo 
raggiunto attraverso la procedura di istanza di accertamento con adesione. Alla data del presente 
documento, non sono presenti contenziosi con l’Amministrazione Finanziaria. 

 

DOMANDA 12. 

Vorrei conoscere le deleghe del Presidente (pag. 37, terz'ultimo capoverso RF) 

RISPOSTA DOMANDA 12. 

Tutti i poteri e le deleghe attribuite al Presidente sono riportati in Visura Camerale e a pag. 27 della 
Relazione sul Governo Societario e gli Assetti Proprietari pubblicata sul sito della Società e reperibile al 
link https://www.iegexpo.it/images/IEG_CdA_2024.03.19_Punto_3_Relazione_CG_2023_4_1.pdf. 

 

DOMANDA 13. 

Costi di Singapore International Jewellery Event (SIJE) e Cafè Asia e Sweets & Bakes Asia & 
Restaurant Asia, (pag.37 RF)? 

RISPOSTA DOMANDA 13. 

Le voci dei costi delle singole manifestazioni non vengono indicate in quanto attinenti a dati di business 
la cui divulgazione potrebbe produrre un nocumento alla Società. 

Tutti i bilanci delle società del Gruppo sono messi a disposizione per chi ne fa richiesta presso la sede 
sociale, secondo i termini di Legge. 

 

DOMANDA 14. 

Palakiss S.r.l (pag. 39 RF). Costo? Che ce ne facciamo di un centro orafo? Come lo utilizzeremo? 

RISPOSTA DOMANDA 14. 

Palakiss S.r.l. è un centro orafo conosciuto a livello internazionale situato a Vicenza a pochi passi dal 
quartiere fieristico della città. Dal 1999 la società organizza quattro eventi annuali ai quali partecipano 
aziende produttrici italiane ed internazionali, offrendo loro la possibilità di vendere sul pronto i loro 
prodotti in oro e argento. L’acquisizione consentirà a IEG di ampliare la propria offerta nel settore 
Jewellery & Fashion creando interessanti sinergie con i principali eventi già consolidati all’interno del 
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portafoglio prodotti di IEG, quali Vicenzaoro, T.Gold e Oroarezzo. Sotto una gestione condivisa e 
unificata, l’operatore internazionale in visita a Vicenza potrà accedere ad una gamma ancora più ampia 
di prodotti e di servizi legati al mondo del gioiello e avrà un interlocutore unico in grado di garantire la 
migliore esperienza di business. L’operazione ha per oggetto l’acquisto da parte di IEG del 51% del 
capitale sociale della società Palakiss S.r.l per un corrispettivo pari a circa 1,0 milione di euro. 
L’acquisizione prevede inoltre un’opzione call per l’acquisto del residuo 49% del capitale sociale, 
esercitabile decorsi 30 giorni dall’approvazione del bilancio di esercizio 2024 e valida per i successivi 3 
anni, ad un prezzo da determinarsi sulla base dell’EBITDA medio risultante dai due bilanci d’esercizio 
approvati precedentemente alla data di esercizio dell’opzione. 

 

DOMANDA 15. 

Con quali banche siamo indebitati e quali interessi a debito corrispondiamo? 

RISPOSTA DOMANDA 15. 

Si rimanda a quanto riportato nel documento di Relazione Finanziaria Annuale al 31 dicembre 2023, alla 
nota 16 Debiti verso banche, dove è riportato il dettaglio per singolo Istituto di Credito. L’esposizione 
finanziaria ha comportato, nel 2023, un esborso di oneri finanziari per 4,1 milioni di euro. 

 

DOMANDA 16. 

Vorrei conoscere quanti e quali contributi pubblici il Gruppo ha percepito e per cosa (pag. 65 RF). 
Cos'è stato realizzato con tali contributi e cosa ancora dovrà essere realizzato? 

RISPOSTA DOMANDA 16. 

Il dettaglio delle erogazioni pubbliche, rientranti in quelle previste dall’art 1, commi 125 – 129 della 
Legge 4 agosto 2017 numero 124, è esposto alla nota numero 34 Informativa ex art. 1, Legge 4 agosto 
2017, n. 124.  

La Società inoltre partecipa ai bandi promossi da ICE - Agenzia per la promozione all’estero e 
l’internazionalizzazione delle imprese italiane per l’ottenimento di contributi finanziari a rimborso di 
costi sostenuti per l’attuazione d’iniziative promozionali di interesse di ICE stessa. Nel corso del 2023 
la Società ha apportato una modifica riguardante la classificazione dei contributi concessi da ICE – 
Agenzia per la promozione all’estero e l’internazionalizzazione delle imprese italiane, applicando un 
diverso criterio, ovvero registrando tra i costi per servizi i contributi ricevuti, tra quelli previsti dal 
paragrafo 29 dello IAS 20 che stabilisce “I contributi in conto esercizio sono presentati come 
componenti dell'utile (perdita) d'esercizio, separatamente oppure all'interno di una voce generica quale 
‘Altri proventi' in alternativa, essi vengono dedotti dal costo correlato”. La Società ha 
conseguentemente, secondo quanto indicato dal principio IAS 1 41, riesposto i dati comparativi del 
bilancio chiuso al 31 dicembre 2022. 
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DOMANDA 17. 

Come si chiamano i dirigenti con responsabilità strategiche? 

RISPOSTA DOMANDA 17. 

Fino al 31 dicembre 2023 l’unico Dirigente con responsabilità strategiche è la Chief Financial Officer 
Teresa Schiavina, come indicato nella Relazione sulla Politica in Materia di Remunerazione e sui 
compensi corrisposti 2023. 

In data 26 marzo 2024 sono stati nominati due ulteriori Dirigenti con Responsabilità Strategiche nelle 
persone dell’ing. Marco Carniello, in qualità di Chief Business Officer e del dott. Carlo Costa, in qualità 
di Chief Corporate Officer. 

 

DOMANDA 18. 

Gli azionisti retail sono stati coinvolti in materia di engagement (pag. 33 RF)? 

RIASPOSTA DOMANDA 18. 

Si rimanda a quanto riportato nella risposta alla domanda n. 1 

 

DOMANDA 19. 

Azioni prive di valore nominale. S'intende che il valore nominale non sia indicato ma pur sempre 
esistente o invece che esso non esista più (pag. 35 RF)? 

RISPOSTA DOMANDA 19. 

Ai sensi dell’art. 2346, comma 2, del Codice Civile il valore nominale di ciascuna azione corrisponde ad 
una frazione del capitale sociale. Pertanto, anche ove non sia indicato espressamente in statuto (i.e. 
azioni prive di valore nominale), il valore nominale delle azioni è sempre implicitamente ricavabile dal 
rapporto tra l’ammontare complessivo del capitale sociale e il numero di azioni emesse (c.d. parità 
contabile). 

 

DOMANDA 20. 

Cosa prevede il consolidato fiscale (36 RF)? 

RISPOSTA DOMANDA 20. 

IEG S.p.A. (CONTROLLANTE), Pro.Stand S.r.l., Summertrade S.r.l. e Prime Servizi S.r.l. hanno siglato, in 
data 25 febbraio 2021 un contratto di Consolidato Fiscale Nazionale disciplinato dagli art. 117 e 
seguenti del TUIR di durata triennale per gli esercizi 2020-2022, rinnovato automaticamente per un altro 
triennio. Alla società che ha prodotto un vantaggio fiscale viene riconosciuto un compenso pari al 90% 
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dell’ammontare delle perdite fiscali e/o delle eccedenze di ACE utilizzate moltiplicato per l’aliquota 
IRES vigente al momento dell’utilizzo. Eventuali perdite fiscali non utilizzate, in quanto non 
compensabili nell’esercizio, rimangono nella esclusiva disponibilità della CONTROLLANTE e sono da 
quest’ultima portate a nuovo.  
 

DOMANDA 21. 

In quali strutture di gruppo vi è presenza d'amianto? 

RISPOSTA DOMANDA 21. 

Come già indicato nel documento di registrazione redatto ai fini della quotazione in Borsa, già nel 
maggio 2015 era stata individuata la presenza di amianto presso il Padiglione 2 del Quartiere Fieristico 
di Vicenza e sono stati effettuati interventi di bonifica parziale attraverso l’asportazione e il 
conferimento a smaltimento. Anche dopo detti interventi, IEG ha continuato a monitorare annualmente 
la situazione per verificare la presenza di fibre aerodisperse ove risultava la presenza di “MCA” 
(Materiale Contenente Amianto). La presenza di MCA all’interno del Padiglione 2 è stata rinvenuta 
confinata in tubazioni sotto il pavimento e nelle guaine di copertura, non accessibili al personale e al 
pubblico. A gennaio 2024, con l’approvazione del nuovo Piano Strategico 23-28, è stato avviato il 
processo di riqualificazione del Quartiere Fieristico di Vicenza che ha coinvolto anche il Padiglione 2 e, 
con la conclusione del processo di smaltimento – eseguito secondo le norme di Legge per quanto 
riguarda la rimozione ed eliminazione di materiali cancerogeni – la Società non ha evidenza di ulteriori 
beni di proprietà nei quali vi sia presenza di amianto. 

 

DOMANDA 22. 

Cos'è accaduto al CFO Teresa Schiviani, il cui incarico è stato assunto direttamente dall'AD? Di 
quanto aumenta in tal modo la componente retributiva dell'AD? Il doppio ruolo è compatibile? 
Quale preparazione scolastica ha l'AD, visto che assume un incarico così delicato? 

RISPOSTA DOMANDA 22. 

La Società ritiene non pertinenti le domande riferite a questioni individuali e/o coperte da obblighi di 

riservatezza e, pertanto, si rinvia a quanto già comunicato al mercato in data 6 marzo 2024. 

La componente retributiva dell’Amministratore Delegato della Società non ha subito variazioni in ragione 

dell’assunzione ad interim dell’incarico di Chief Financial Officer svolto dalla dott.ssa Schiavina, le cui deleghe 

e poteri erano già state allo stesso attribuite da parte del Consiglio di Amministrazione in sede di nomina ad 

Amministratore Delegato. 

Il Curriculum vitae del Dott. Peraboni è pubblicato sul sito della Società 
(https://www.iegexpo.it/images/2022_-_CV_Peraboni_ENG.pdf).  

 

DOMANDA 23. 

https://www.iegexpo.it/images/2022_-_CV_Peraboni_ENG.pdf
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Quant'ha speso il Collegio Sindacale e per cosa? Quali incarichi esterni ha disposto e per cosa? 

RISPOSTA DOMANDA 23. 

 Il Collegio Sindacale si è avvalso delle strutture interne della Società per svolgere le attività proprie 
del proprio incarico. 
 

 

DOMANDA 24. 

L'attuale Presidente del Collegio Sindacale come fa  svolgere altri 9 incarichi? E' stato tenuto in 
considerazione che la dott.ssa Perdezoli ne avesse appena un altro? Alle riunioni del Collegio 
Sindacale l'attuale Presidente ha partecipato on line? Ha fatto assenze? 

RISPOSTA DOMANDA 24. 

I sindaci sono soggetti ai limiti di cumulo degli incarichi stabiliti dalla normativa e la dott.ssa Renna 
possiede i requisiti adeguati allo svolgimento dell'incarico. 
I candidati sindaci, al momento di esprimere la formale accettazione della candidatura e 
periodicamente nel corso dell'incarico, valutano attentamente l’impegno e il tempo richiesto per il 
diligente svolgimento dell’incarico, verificando la propria capacità di svolgere l’incarico con modalità e 
tempi adeguati. 

Per quanto riguarda le presenze del Presidente del Collegio Sindacale sono indicate a pag. 69, Tabella 
4, della Relazione di 
CG https://www.iegexpo.it/images/IEG_CdA_2024.03.19_Punto_3_Relazione_CG_2023_4_1.pdf: 
la dott.ssa Renna ha partecipato a tutte le riunioni del Collegio Sindacale indette, presenziando 
personalmente ad eccezione di un'unica riunione convocata via Teams in cui tutti i partecipanti erano 
presenti in video conferenza. 

 

DOMANDA 25. 

Vi sono parenti del Collegio Sindacale che lavorino nel Gruppo? 

RISPOSTA DOMANDA 25. 

La Società non ne ha evidenza. 

 

DOMANDA 26. 

Vorrei conoscere quali amministratori di Rimini Congressi S.R.L. abbiano svolto incarichi per 
conto del nostro Gruppo e per cosa? Ne abbiamo assunto parenti all'interno del Gruppo? 

RISPOSTA DOMANDA 26. 

https://www.iegexpo.it/images/IEG_CdA_2024.03.19_Punto_3_Relazione_CG_2023_4_1.pdf
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Rimini Congressi è governata da un Amministratore Unico, Dott Marino Gabellini. Il Dott. Gabellini, 
attraverso lo Studio Gabellini, a lui correlato, fornisce a IEG il servizio di predisposizione dei cedolini e 
la prima nota paga da un periodo antecedente la nomina in Rimini Congressi S.r.l.. La società, per 
quanto di sua conoscenza, non ha assunto parenti del Dott. Gabellini. 

 

DOMANDA 27. 

Quali servizi ci forniscono Rimini Congressi e Vicenza Holding, rispettivamente azionista di 
maggioranza e di minoranza? Quanto ci hanno fatturato? 

RISPOSTA DOMANDA 27. 

Rimini Congressi concede in locazione a IEG il Palazzo dei Congressi di Rimini. Il canone di locazione, 
per il 2023 è stato pari a 1.350 mila euro. Vicenza Holding non fornisce ne beni, ne servizi al Gruppo IEG. 

 

DOMANDA 28. 

Il Gruppo quali incarichi ha dato a dipendenti pubblici e per cosa? 

RISPOSTA DOMANDA 28. 

La Società può organizzare durante le proprie manifestazioni, dei momenti convegnistici che prevedono 
la partecipazione di esperti del settore di riferimento, in genere accademici. Tale tipo di fornitura rientra 
nella fattispecie delle prestazioni occasionali. 

 

DOMANDA 29. 

Premesso che (Dalla relazione sul governo societario): 

I principali stakeholders finanziari sono: 

1. i)  gli analisti di istituzioni bancarie finanziatrici del Gruppo; 
2. ii)  gli analisti finanziari; 
3. iii)  gli investitori istituzionali e retail. 

Ai sensi della Politica per il Dialogo i soggetti stabilmente deputati al dialogo con 
gli stakeholders finanziari sono il Chief Executive Officer, il Chief Financial Officer e l’Investor 
Relator. 

Il Chief Executive Officer, il Chief Financial Officer e l’Investor Relator invitano sistematicamente 
investitori e analisti a partecipare a momenti di esposizione e confronto sui risultati trimestrali  
della Società. Nel corso dell’anno sono organizzati momenti di incontro con investitori, azionisti 
ed analisti sia su iniziativa della Società che su richiesta degli stakeholders finanziari. Il CFO 
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quanti soci retail ha invitato alle iniziative di cui a pag. 53 della Relazione sul Governo societario? 
In quali appuntamenti? 

RISPOSTA DOMANDA 29. 

Nel corso dell’anno 2023 non sono stati organizzati eventi specifici per gli azionisti retail. 


